
5 月 25 日（水曜日）孝子小学校でタウンミーティングを開催しました。

危険な家屋があるので、行政で指導してくれないか相談を受けました。ま

た、下孝子の児童の通学路の廃止の経緯について説明してほしいと要望があり

ました。町長は担当部局に調査するように指示しました。また、大雨の際に、

府道に雨水が溜まるので、改善してほしいなどの意見もありました。町長は大

阪府に要望すると回答しました。

(担当:総務部 企画地方創生課)


